
Mit einer schriftlichen Anfrage im Juni 2016 hatte sich unsere Fraktion zur überfälligen 
Fortschreibung des Lärmaktionsplanes erkundigt. In der Antwort zur Anfrage VI/2016/02029 
vom 08. Juni 2016 heißt es: „Die Verwaltung hat ein externes Gutachterbüro gebunden, um 
einen fortgeschriebenen Lärmaktionsplan auf Grundlage der aktuellen Lärmkarten zu erstellen. 
Die Textfassung des Lärmaktionsplanes ist weitgehend fertiggestellt. Ziel ist, dass noch in 
diesem Jahr eine Öffentlichkeitsbeteiligung erfolgt.“ 
 
Wir fragen:  
 
Aus welchen Gründen sind erneut Verzögerungen bei der Fortschreibung des 
Lärmaktionsplanes zu verzeichnen? Welcher weitere zeitliche Ablauf ist vorgesehen bzw. wann 
soll ein Entwurf des Planes veröffentlicht werden, um eine Öffentlichkeitsbeteiligung durchführen 
zu können? 
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
Sachkonto  :       
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